

Von Kolumbus News zu Fuchs - KolumNe zu

Geschichte & Erinnern
7/2020

Wie lange dauerte das Projekt?

Jahresprojekt

Wo fand das Projekt statt?

Kolumbus Grundschule/ AG Schülerzeitung
(Berlin)

Die Berliner Kiezreporter*innen der Kolumbus-Grundschule Reinickendorf engagieren sich für die kritische Betrachtung ihres Namenspatrons Christoph Kolumbus. Die Kinder der AG Schülerzeitung wollen – nachdem sie erfahren haben, welch immenses Leid die Entdeckung Amerikas für die indigene Bevölkerung bedeutet(e) – ihr jährlich erscheinendes Blatt nicht mehr unter dem Namen „Kolumbus News“ herausbringen. Ihre Betroffenheit äußert sich nicht nur durch die Umbenennung der Zeitung in „Fuchs-KolumNe“, sondern auch in der Herausgabe einer Sonderausgabe zum Thema „Kolumbus“ und der sogenannten „Entdeckung Amerikas“. Für den Druck der voraussichtlich im Frühjahr 2021 erscheinenden Sonderzeitung beantragen sie Gelder, betreiben eine umfassende Recherche und interviewen Expert*innen. Die aktuelle Ausgabe mit neuem Titel beinhaltet Beiträge zu Kinderrechten, zu Umwelt-Themen und zur Covid-19-Pandemie. Durch ihren Einsatz möchten die Kinder auch eine Diskussion des Schulnamens ins Rollen bringen. (FL)



Webseite der Schule / des Projekts
www.aufwind-berlin.de/index.php?id=109

Kontakt zum Projekt
Büchsenweg 23a
13409 Berlin

